

RESCATA DIF REYNOSA A ABUELITO EXTRANJERO

Posted on diciembre 19, 2024 by Sandra Torres



*Don Melchor G., de 92 años fue resguardado para recibir atención médica y alimentaria.

Sandra Torres/En Circuitos

Reynosa.- Un abuelito de procedencia extranjera que permanecía en la Central Camionera, fue rescatado por el Sistema DIF Reynosa, cuyo patronato preside, Carlos Luis Peña Garza, ya que al ser reportado, las autoridades acudieron para conocer de su problema.

Melchor G., abuelito de 92 años permaneció en la Central Camionera y tras el reporte, la Policía Investigadora adscritos al área de Personas No Localizadas, acudió a entrevistarlo, conociéndose de su situación que, al querer visitar a sus familiares a San Luis Potosí, la línea de autobús no le permitió subir por su edad.

Siguiendo las instrucciones del Alcalde, Carlos Peña Ortiz, de dar auxilio a toda persona en situación vulnerable, en un trabajo coordinado, fue trasladado por elementos la Policía Investigadora, a la Casa Hogar del Adulto Mayor del DIF Municipal, donde se le resguardo brindándole atención médica y alimentación.

Tras tener contacto con los familiares, fue trasladado por la Policía Investigadora a San Luis Potosí, logrando así reencontrarse con sus seres queridos.